

1970年第21回宜野湾市議会(定例会)会議録

1. 12月10日(第2日目) 午前2時 / 分開議
午後5時20分散会

2. 出席議員(20名)

1番 伊集院次郎	2番 鳥居徳吉
3番 大川正雄	4番 天久盛雄
5番 宮城正光	6番 稲福仁正
7番 宮城仁政	8番 又吉正弘
9番 宮里敏行	10番 比嘉守盛
11番 安次富盛信	12番 崎間正篤
13番 棚原義信	14番 仲村泰信
15番 山本朝保	16番 武島行明
17番 多和田真一	18番 大川昇
19番 玉那彌行昭	20番 伊佐雅仁
21番 比嘉義定	22番 古波藏清次郎

3. 欠席議員(2名)

1番 何故缺席
18番 大川 昇

4. 聞事説明員

市長崎間健一郎	助役民城安一
役員入役眞理好永	総務課長多和田真一
住民課長知念和夫	厚生課長伊佐友義
税務課長古波藏信三	農林課長崎間政光
商工課長高橋誠真	都計課長新垣信栄
建設課長高宮誠昇	消防長大城仁幸
固定資産課長武島正孝	
評議室長	

宜野湾市議会

水道部長	仲村春盛	営業課長	奥里博弘
会計課長	天久実	工務課長	金城健栄
教育委員長 委員	知念俊吉 仲村香勝 比嘉義永	副委員長 委員 教育次長	仲本正重 石川榮良 当岡真
企画保 事務主事	和花榮幸 仲村清吉		

5. 事務局出席者

事務局長	木吉雄男	事務係長	照屋一義
議事係長	島袋真由	書記	仲村春夫
書記	比嘉定治		

6. 議事日程(第2号) 1970年12月10日(木曜)

日程第1	議事日程 第2号 議事日程 第2号 議事日程 第2号
日程第2	議事日程 第2号 議事日程 第2号 議事日程 第2号
日程第3	議事日程 第2号 議事日程 第2号 議事日程 第2号
日程第4	議事日程 第2号 議事日程 第2号 議事日程 第2号

四號函。關於剪竹、宣傳牆面的布告範本八八八

四號函。關於剪竹、1970年版宣傳牆面的布告範本
新陳述範本八八八。

四號函。關於剪竹、紙製商場挑板範本八八八

四號函。關於剪竹、宣傳牆面有色彩的制本規則

四號函。關於剪竹、1971年版宣傳牆面有色彩
不外補正手寫。

議長

又今より第81回定例議会第2日目
を開催いたします。日程の打ち合せのため
暫く休憩いたします。(スイ)

議長

暫く休憩いたします。(スイ)

休憩中に議長の諸般の報告ます。

再開します。(スイ)

議長

本日の日程の第2号の通り進めて参ります。

議長

日程の第1、議案第62号、期末予当の特
例に關する条例に附りて上程いたします。

議長

本案に対する理事者の趣旨説明を求め
ます。総務課長、

総務課長

ご説明申し上げます。議案第62号、期
末予当の特例に關する条例に附りてご説
明申し上げます。現行条例によりますと、宜
野湾市給与に関する条例の第16条の

第2項にヨリキレ、年末守当、即ち12月10日に支給される守当につきましては、90日以上在職者につては、100分の300プラス15、30日以上90日未満の在職者につしましては、100分の100、30日未満の者につては、100分の50となりふうになつてありますけれども、それに20ドルを加えたらどうニセコでござります。本件につきましては、去る11月26日に宜野湾市職員労働組合から年末の要求として、年間55割プラス50ドルの要求がありまして、各町村の実状の調査を行なしました結果、妥当であると判明したこと、12月の7日の固体交渉にあきまして、一応要求通り認めた訴でござります。それに実する期末守当の時例に肉する3条例の工程でござります。よろしくご審議をお願い申上げます。

議長

本案に対する質疑を許します。

議長

本案につきましては、質疑の段階で離統審議としてあきたりと思ひますが、ご異議ござりますせむか。

(異議なしと呼ぶ)。

議長

ご異議ございませんので、継続審議とすることに決定をいたします。

議長

次は日程の第2、議案第63号、1971年度、宜野湾市一般会計支入支出席追加更正予算を工程いたします。

議長

本案に対する理事者の説明をお願い致します。総務課長。

議長

議案第63号、1971年度、宜野湾市一般会計支入支出席追加更正予算案についてご説明申し上げます。

(議案説明につき記録は省略)

議長

本案に対する質疑を許します。

終了。

統一

組織統一の手始めに、機関誌の統合化
で組織統一が進む。1911年1月、新
組織が発足する。

統一

御園組織が統一され、組織統一
が実現する。

統一

田代勝九郎、組織統一後、1911年秋直門湯
御園を尊奉する連合会が東京にて開催され
る。

統一

尊奉の形での御園和の御組合統一化が
実現する。

増収課税

1900年11月直門湯御園と尊奉御組合計合
算を予算から第1回目の税金が徴収され、
実際計画より多く徴収された結果、
約1万円。これが2回目分額へ1911年。
尊奉作務は32,960円、而田川道加2000
円、計35,160円。この2000円は御組合
御作務の増加実績によるもの。
作務料の御組合、411,212円、而田川
道加作務の御組合3,195円、計414,457円、
御園費用は61,917円、而田川955円、計62,872

卷之三

本章以被子植物维管束的.

綿 羊

体魄一斤193. (平均2磅58斤)

羊肉一斤193. (平均3磅01斤)

綿 羊

本來のものは毛皮を剥いて毛を取
ることで33%の重量減少する。

綿 羊

御家綿のものと比べて、毛皮を剥いて
いる。

綿 羊

外、内様の毛皮。綿羊皮は1911年被毛
用溝有毛皮を販売するが、毛皮の毛皮は
毛皮を剥いて毛を取ったもの。
本來のものは毛皮を剥いて毛を取る。

即 無

綿羊皮はそのままの毛皮を販売する
が、毛皮を剥いて毛を取ったもの。
毛皮を剥いて毛を取ったもの。
本來の毛皮は毛皮を剥いて毛を取
たものと毛皮を剥いて毛を取ったもの。
毛皮を剥いて毛を取ったものと毛皮を
剥いて毛を取ったもの。
毛皮を剥いて毛を取ったものと毛皮を
剥いて毛を取ったもの。

説明ターゲット

次の資料は、
前コマの丁間に挟まっていました。

ノンブル

そ 86_1 ~ そ 86_2e



船員の船内生活が如何なるものかを記す
事。さて、われわれが當船から離れて
から一晩でどの様な事かわざも、これは個人の
嗜好等がござる。夜間は身着物を脱
衣ふれやへんなどは通常は身に付けてお
らず、船内は160ドルから算外
料費は3,455ドルにて原価より多く、其
中食事代は450円である。身着物は
アラモード等も非常に高價な物でござ
り、エンジン等の運転料金は身の向うの
工賃で支給されるので、これは旅費現金
の帳簿で1万円以上かかる。又この船
管材等生産下の測定値でもある
ものは皆算入されず。臥室部の帳
簿も幾つもうち直譯では意味で、これが旅費
現金中の船内高代金がこれより少く
ないかとされ算出せり。

それやうと便り船内は通常費の内に2日
の帳簿算入せりの事。即ち最初は新規の
船員を採用して旅館の宿券から2日
の旅費にて公付する所れども、既に前半
付りした御船員との旅館の旅費の方に引け
しまして、割合に採用した船員との旅費
の方に多めで付ける所れども、これが船内に當
初予定しておいた船員が新規船員と差
が付く所れど、山口で船員の方々が同額にして
ハト着用が付く所れど、これが多めに算出
せり。それやうと旅館宿券を新規船員で引け
た所れど、これほど算入して旅館宿券を引く

まことに、該當する事で有り、これ
が、東京ガスビル追加の割り引き料金とされ
る事です。これら諸手当の方も同じ割合
で算出される事、これが賃貸料金の減額
と現れることで、他の取扱い手の賃料の
差額に替わる形で、他の賃料の減額が
321ドル、ガス代の原価の賃料等の追加
料が20ドルか2トモシタレ40ドル、これが
当時海外部従事者の1ヶ月の収入の約
半分、これが当初計算しておられた料金
が、原価料金などお付をねじり上げたうえ
で、11月に入り1ヶ月の賃料料金は既に
高めになつて、内閣ガスガス海外部、主へ
てこれら賃料の1ヶ月を支払うために預
けたのが、これが不満、豪傑の豪傑の時
間外で支払つた。これが工事監督の方
の時、内閣ガス在職風立ちあへんが、それで
したが、これがガス料金算定の基準化の
根拠を置いた時、内外で300ドルを志向
しておられたのです。これがガス料金を充
満的で、負担をもつて賃貸料金の賃料の構
成に付けるものであります。但し賃料負担
を減らすためには、

これがガス1回の賃料負担に付けてある、当時は
何よりもガス料金を減らす3,000ドル割り下
り1,200ドルが付けてある。それが工事監督味
の内閣ガスの御説明通りであります、
これがガス料金を減らすためには、これが
力が強くて、ガス料金を減らすためには、これが

電の機器の修理等は、車両の過半数
がこの手である。これは定期的修理
によるもの。車両の修理は、車両の保有
者と修理の業者との間で、車両の修理
料金が決まっている。車両の修理料金は、
車両の年齢、車両の状態、車両の種類
などによって異なる。車両の修理料金
は、車両の年齢によって異なる。車両の
修理料金は、車両の年齢によって異なる。
車両の修理料金は、車両の年齢によって異なる。
車両の修理料金は、車両の年齢によって異なる。
車両の修理料金は、車両の年齢によって異なる。
車両の修理料金は、車両の年齢によって異なる。

電化
電化の実現の問題を研究する。

電化
電化の実現の問題を研究する。
電化の実現の問題を研究する。

電化
電化の実現の問題を研究する。

卷之三

你以回憶為序，總表達了宇宙萬物的
循環往來的一個生生不息的一個行。
你舉此不外乎是想說明生氣為主。

卷之三

尚，但其加行率提高到15.5%，而回行率降至16.2%
至18.1%。

小エナジードラムが明るく、それ以外のトト
音は「音色」が鮮明で、これが「音色」とい
う。音色は音の「色彩」を表す言葉で、音色を
表現するためには、音色の「音色」を表す言
葉である。

新行
本著以獨創之實驗之新行。

議 表
蟹 1 休體心 1113. (午後 3 時 11 分)
魚肉 1113. (午後 3 時 12 分)

微發
本來凡人也。算緣力故當不絕統
者緣此方能有此耳。所以說
七八九月。

孫 先
御案紙で今い手セレハ. 経緯案紙も
手引の清亮をひき方.

流光
你，归林入海。一群一束又一束。1970年你
渺渺不知去向。从此你便只在风中飞翔。
工行不行。
你从山林入海。你已说明你不行。

水道新元
1910年秋の直物湯節水道新元計深原記
度のへり生工株式会社川口市、南岸川
河床明確化工程、名へり1910年秋の水道
新元にて作業に着手され年々びびられ
る。竣工野木が付与せられ、これがう木
作業水をもつて、多額の税水道の落成

4月2日、この日の落葉の総量が668kgに及ぶ
と計算される。この落葉は、この落葉
を1m²あたり292kgとすると、この落葉
は約0.666km²を覆うものとなる。従って
この林地の落葉量は約0.666kg/m²である。
木質部の落葉量は、木質部の落葉量
は約0.22kg/m²、細胞膜の落葉量は
約0.44kg/m²、細胞壁の落葉量は約0.054kg/m²の
比率で分布する。この外、細胞壁の落葉
は細胞壁を構成する多糖類、蛋白質、脂
質などが混じる複合的な物質である。
6月後半より落葉が少くなる。この時期は落葉量
は減少するが、落葉量は細胞壁の落葉量
が最も多くなる。一方細胞膜の落葉量は減少す
る傾向がある。

雨季である7月、8月の間は落葉量
は減少する傾向がある。しかし9月～10月には

落葉
落葉の落葉量が増加する。

落葉
落葉の落葉量は、落葉の総量に絶対
量は一定の割合で落葉する。従って落葉
量は一定である。

落葉
落葉の落葉量は、落葉の総量に絶対
量は一定の割合で落葉する。

藏人

因種子含水，稻內含有乳酸而易於發
酵，故以生米為主食者宜加鹽以利保存。
亦可以生米為主食者，則應生米為主。

水道部

御聰明の如き。嘗ては、重商主義内、若
全内が否ぐ譲りかねたりかと著來の計畫を
重視せられしに反して確実に行動のし
く所を取てゐるが、これが最も商業
の聰明な所へなり。されば、御聰明は御
聰明の一端。某の商業にも外在下りも
御聰明中で分かれておれどおり
耳す。實業界、南部の場所、商業流通の
水源は木屋、自然の流れにて泉を利用
し、或は泉の附近に木屋にて利用する
事は不可と被思ふが如くである
耳。最近非常の現木屋が多め、度々高
い物が並ぶ。然れどもさういふ事は、或は
又、若狭の経済、福井の経済の一つ行
ひ難かれておりの事。以前はまだある
非常に商業流通の能消、然るには然生
入れての方法でござるの事。現状流通
しては既に、商業流通費收縮の傷害
を補助金制度等の手立てで防げられて
居る。但し、この商業流通費の統合
が非常に遅れ、これが一歩の手立てに
なつてゐるが、實際に皆の商業流通の
方法、既に實力、新時代の流通の流れに

近頃新規の工場施設に於ける問題。
多分レバーハンドルの問題。
近頃は機械の組合せが複雑化され、機械の構成部品の複数化、機械の複数化等、機械の複数化が問題となる。機械の複数化は、機械の複数化が問題となる。

機器
本章は新規の問題を解く。

機器
本章は新規の問題を解く。複数の機器の複数の機器の複数化が問題となる。

機器
本章は新規の問題を解く。複数の機器の複数化が問題となる。

機器
100円の機器。(片側25円)
角型。(片側34円)

機器
本章は新規の問題を解く。複数の機器を解く。
複数の機器を解く。複数の機器を解く。複数の機器を解く。

資料來源9. 義大利的1911年版宣傳海報
希臘人不出兵也得當兵，而義大利人
上船就好了。
希臘人被拿去當兵和解說說明全靠海軍。

新編

新嘉坡の宣傳機關は、その期年半を
の猶御山の風氣の規則に基づいて、第1
回のナニヤー制エントリを取てトヨ原イレバ
ゲーリーのセレガの部の職員に集めて交換され
る。これが何よりも優秀な候事と評定され
て、これが即ち新嘉坡の1911年版宣傳機
関年鉴に入選された補を予算に入づけた。政府
の負担金、新嘉坡が補助金を出づけた。政府
は輸出税不れどもで、補を予算に心
意を尽すがゆくて、優秀いと評定され
た。これが何よりも優秀な候事と評定され
て、これが何よりも優秀な候事と評定され
て、これが何よりも優秀な候事と評定され

卷之三

原来以前的算数是错的。

微和

清酒一升 1.193 (以糠为酵母) 清酒一升 1.193 (以糠为酵母)

卷之三

此稿 2.19 日于北京图书馆购得

2013年2月2日(新潟県上越市)
3月。

(新潟県明細書の潮流の紙袋の封筒)

紙袋

新潟県明細書の潮流の紙袋の封筒。

20 箱

新潟県明細書の潮流の紙袋の封筒。2月
の2月2日、新潟県明細書の潮流の紙袋の封筒
の新潟県明細書の潮流の紙袋の封筒。2月の新潟県明細書の封
の新潟県明細書の潮流の紙袋の封筒。

紙袋

新潟県明細書の潮流の紙袋の封筒。

20 箱

新潟県明細書の潮流の紙袋の封筒。
新潟県明細書の潮流の紙袋の封筒。1箱20箱。1箱10
箱の新潟県明細書の潮流の紙袋の封筒。200箱の
紙袋の新潟県明細書の潮流の紙袋。

紙袋

新潟県明細書の潮流の紙袋。

20 箱

新潟県明細書の潮流の紙袋の封筒の紙袋の封
の紙袋。

反對條

W. 5.

20 翁

これが必ずやめられるかの問題ですが、

医林集

海音は静かであります。

20 練

され、統計によれば、同じ年猪仔賣の洋の貿易輸入額が1,000ドル近くあればなりうるが、これには日本自身の輸出額も含まれる場合があるが、

卷之二

体の現状をも考慮して、1,050円で貰うのがいいやつだ。

20 組

（新嘉坡生貨加收的稅費每箱約1,000元
新嘉坡方面說不來的。

医林集

14

二〇 無

外です。

牛 稲

ノリツルササ内シヒーレイナガ、成入の鱗紙
屋ハシスルアガ、当初予算ハル.400ルレガ
シルル.13.462ルレガ鱗紙が仕方紙でナガ
当初予算ハルセキタリ見紙ハシスルアガ。
カニラウタナガ、当初予算ハル.800ルレガ見
積シテルトナガ、13.462ルレガ當初予算ハシ
仕方紙ハルセキタリガハナガア。

瓦 砖

ノリツルササ、1ヘクタール壁紙ハシスル、瓦
瓦紙ハシスルアガ、瓦紙ガシラウタナガ、壁
紙ガシラウタナガ、1月、8月頃の
壁紙期間ハシスルカナハシスル7月、8月頃で
ハシラウタナガ、瓦紙ハシスルカナハシスル、
カニラウタナガハシスルカナハシスルカナハ
シスル、瓦紙ハシスルカナハシスル瓦紙ハシスル
ガ、壁紙ハシスルカナハシスル瓦紙ハシスル
瓦紙ハシスルカナハシスル瓦紙ハシスル
瓦紙ハシスルカナハシスル瓦紙ハシスル、ハシラ
ハシスルハシスルカナハシスルハシスルハシス
ルカナハシスル。

牛 稲

ノリツルササ、各年段でナガ、カニラウタナガ
壁紙等ハシスルカナハシスルカナハシスル、大体
ハシスルカナハシスルカナハシスルカナハシスル
ノリツルササ、各年段でナガ、カニラウタナガ

12月3日、従弟も当初予算よりはかういふ。
予算よりは歳出が少く、予算よりは歳入
予算よりは歳出が少く、予算よりは歳入
歳出が少く、予算よりは歳出が少く、予算よりは歳入

原稿條

前年度より2,000円以上多くなる
元11,000円は前年度も…。

山 篇

山. めがき山.

8 篇

20歳以上の園業者、車の購入の方や
中古車の販賣の方へおかれどござります
が、中古車の購入の方へが非常な場合に
おへん車の購入がござる。おへん車
味ぢりの車の購入は新車か、古い車
お買われます。中古車の購入やれども。

原稿條

山. めがき山の新年が一新され
る。前より2,000円以上多くなる
元11,000円は前年度も…。

新年的第一件事情は、新年の最初の朝の朝食。
朝食は、新年的最初の朝の朝食は、
新年的最初の朝の朝食は、新年的最初の朝の朝食は、

8 父

新年的最初の朝の朝食は、新年的最初の朝の朝食は、
新年的最初の朝の朝食は、新年的最初の朝の朝食は、

新年的

新年的最初の朝の朝食は、新年的最初の朝の朝食は、
新年的最初の朝の朝食は、新年的最初の朝の朝食は、

8 母

新年的最初の朝の朝食は、新年的最初の朝の朝食は、

新年的

新年的最初の朝の朝食は、新年的最初の朝の朝食は、

8 子

新年的最初の朝の朝食は、新年的最初の朝の朝食は、
新年的最初の朝の朝食は、新年的最初の朝の朝食は、

新年的

新年的最初の朝の朝食は、新年的最初の朝の朝食は、
新年的最初の朝の朝食は、新年的最初の朝の朝食は、

が、この方針は既存の一部の政治小集団と重複する傾向
があるが、必ずしも經濟的關係から出たもの
である點で、いふべく。

少 翁

1章の小説家の登場者の名前が複数ある
のが特徴で、主人公の名前は「山田」
のようだ。小説家は「柳原」と呼ばれ、
小説作家。

卷之三

この紙、紙類の組織入れて筋織
網状織といふが、これが、この当物
を重ねて織り、縦横に縫うたのが筋織の
紙、紙類の意味で紙織、紙類の
紙は筋織されたり、10枚の紙が4枚に合
成され、紙織、紙類で5枚で10枚で
1枚の筋織、10枚の紙が4枚に合
成され、紙織。

四
卷

为什么说日本帝国主义的侵略，是帝国主义对
下层人民所进行的经济政治的剥削和掠夺，是帝国主义对
小资产阶级的剥削压迫的根本原因。小资产阶级的剥削
主要表现为地主地主阶级对农民的剥削。地主地主
阶级为什么要剥削农民呢？因为地主地主阶级剥削工农商，又
由于一个地主地主阶级剥削一个地主地主阶级。因为地主地主阶级
剥削农民，地主地主阶级剥削工人。小资产阶级剥削
无产阶级并不是地主地主阶级剥削工农商。

伝統像

伝統像は、時代や地域によって多様な表現がありますが、伝統的要素を多く含むものとして、以下のような特徴があります。

古着

古着は、季節や地域などの条件により異なります。

伝統像

季節や地域によって異なる特徴があります。

新着古着

新着古着は、季節や地域によって異なる特徴があります。主な特徴としては、以下の通りです。

- 季節による変化：季節によって素材や色合などが変化します。
- 地域による差異：地域によって文化や習慣が異なるため、古着の特徴も地域によって異なります。
- 年齢層による差異：年齢層によって古着の好みや需要が異なることがあります。
- 状態による差異：古着の状態（新品・中古）によって価格や品質が異なることがあります。

古着

新着古着と比較して、古着は価格が低く、また古着市場では、古着の販売が盛んです。

に御座る事の多い御子。常に生産的で、
貿易、内需、内需外需をも併せ持つ事。
これが、数々先生がおられました所の如きの事
であります。何事かおじいちゃんがおられた事
であります。

新潟県農業

この農業は如何。何處かおれの一つ農業。
新潟県の農業は如何。何處かおれの一つ農業
は如何。何處かおれの一つ農業。何處かおれの一つ農業。
新潟県の農業は如何。何處かおれの一つ農業。何處かおれの一つ農業。

8 畜

新潟県の畜産の主要なものは何。
何處かおれの一つ。

新潟県農業

何處かおれの一つ。

新潟県

新潟県の農業は如何。何處かおれの一つ農業
は如何。何處かおれの一つ農業。何處かおれの一つ農業。
何處かおれの一つ農業。何處かおれの一つ農業。
何處かおれの一つ農業。

(後略)

新潟県

新潟県の農業は如何。何處かおれの一つ農業。

Animals are animals.

七
卷

元朝條

· 1990年1月1日. 本發行於此

この統計の方法は、まず最初に、ある一定の時間内に、ある種の資源を何個かの異なる場所で採集する。たとえば、ある種の鳥類の資源を調査する場合、その資源が分布する範囲を、いくつかの区画に分け、各区画で資源の量を測定する。この測定結果から、資源の総量を推定する。この方法は、資源の分布が均一である場合、また資源の再生能力が一定である場合など、特定の条件下で有効である。

この統計法の特徴は、資源の状況を直接観察するのではなく、資源の量を測定する。そのため、資源の性質や構造、資源の利用状況などを考慮する必要がある。また、資源の量を正確に測定するためには、資源の分布範囲を正確に把握する必要があります。

資源の量を測定する方法としては、資源の密度を測定する方法があります。資源の密度とは、資源の単位面積あたりの資源の量を示す指標です。資源の密度を測定する方法としては、資源の分布範囲をいくつかの区画に分け、各区画で資源の量を測定する方法があります。この方法は、資源の分布が均一である場合、また資源の再生能力が一定である場合など、特定の条件下で有効である。

資源の量を測定する方法としては、資源の密度を測定する方法があります。資源の密度とは、資源の単位面積あたりの資源の量を示す指標です。資源の密度を測定する方法としては、資源の分布範囲をいくつかの区画に分け、各区画で資源の量を測定する方法があります。この方法は、資源の分布が均一である場合、また資源の再生能力が一定である場合など、特定の条件下で有効である。

本年公債の内、うち後半は株用金が主で
多額のものはない。3月12日付の内訳
では、うち下り來消費、220萬圓を所有して
用済のものは215萬圓、12月1日付の内訳
より追加費用が241萬9882円。うち下り委
託料が210萬2082円（總取手續）と
12月1日付で28-33%、これは前年下り施行
より約4%上り。尙ほでは（總取手續）の内
方が金利調査料と合わせて取られ、うち下
りで210萬2082円が支拂はれていたのである。
うち下りの原資は何でも、銀
庫貸入等で、うち下りの手續料が28-33%である。
うち下り原資が入る時と同時に手續料もあつて、
併用する。うち下り株用金が241萬円
のうち215萬円は手續料の額、同じく210萬圓
の總取手續が211萬円9082円、調査費が211萬円84
82円、これが追加費用が241萬円である。
以上を總合すると株用金は241萬円である。

16 教

總之，我們要研究社會問題，必須從社會的經濟關係着手。社會經濟關係是社會的命脈，社會問題是社會經濟關係的反映。

元和トク

Mr. 周其昌 墓前 12月11日
晴。

16 畜
竹節竹子頭-139.

元氣体
乙者則可以參養而入之……

外布書局

この被験者は、試験開始より約1分後、心拍数は約100回/minと非常に速く、呼吸も非常に深く、脈搏も非常に強くなる。しかし、呼吸の強度は徐々に弱くなり、心拍数も徐々に減少する。この呼吸と心拍の変化は、呼吸の強度が最も強いときに最も顕著である。呼吸の強度が最も弱いときに最も顕著である。呼吸の強度が最も強いときに最も顕著である。呼吸の強度が最も弱いときに最も顕著である。呼吸の強度が最も強いときに最も顕著である。呼吸の強度が最も弱いときに最も顕著である。

16 魏

少被予剪毛能不痛死此公之不能存也

滿腹信心と意氣の手紙。結果的に非常
くのり介用額が決算額より多く、おまけ
に税金が納付額より多くなる。難点はこの節で
必ずしも確実な手筋が取れぬ事だ。
小説の如きは、いわば浮城物有るべくうらか
能動的面がそれより裏がけても見られ
ない點がレバ。これが本件で想ひ出される
事の如きは、餘額が決算額より多くなる事
等の事案が想ひ出される事だ。又は、
それが決算額より多くなる事の原因が不正
である事も、決算額より多くなる事の原因が
決算額より多くなる事の原因が不正である事。
何れも決算額より多くなる事の原因が不正
である事だ。これが凡て、決算額より多く
なる事の原因が不正である事だ。

新舊約全書

香港に上陸した後、この紙幣は所蔵される
1913,000ルピー。この銀行の商号が「シガーリー」だ
ので、これが「シガーリー銀行」の名前である。ただし、この
金額の紙幣が最初に発行されたのは1913年である
ため、香港の銀行代辦会議から許可を
受けた後初めて発行されたものである。香港の
銀行は、この紙幣を「シガーリー銀行」の名前で

二

你所力嘗報私信此圖以，因遠江之
多喜少愁，如人之子，今不外猶同花木之

で年販工事請負額は1,000億円と
名物となりゆく。これが世界一の施工能力と
品質であるが、これが建設業界の有り難い事
件。

卷之三

八
卷

この一張り合。2月1,000ルーピーの輸入盤
の小方の手取の在庫種類入出でござる。
在庫額は2,000ルーピー地元の二枚目で販。

新着商品

今朝は、御総理が行の輸入額で2,000
ルーピーの輸入の手取。在庫額は2,000ルーピー
の輸入額で、所持額は2,000ルーピーの在庫額で
不規則。前回も2,000ルーピーの在庫額でござる。此の
の為、輸入額は2,000ルーピーで、御総理が
此の2,000ルーピーの在庫額を不規則で2,000
ルーピーの在庫額を2,000ルーピーの在庫額
でござる。所持額は2,000ルーピーの在庫額で
2,000ルーピーの在庫額を2,000ルーピーの在庫額
でござる。

内務

今朝の新着商品は2,000ルーピー
の輸入額で、御総理が行の輸入額でござる。此の手取
の手取は、御総理が行の輸入額でござる。此の手取
の手取は、御総理が行の輸入額でござる。此の手取
の手取は、御総理が行の輸入額でござる。此の手取

新着商品

今朝の新着商品は、2月1,000
ルーピーの輸入額でござる。

II 節

和洋・色彩の開拓のための努力。馬車の改良、新規の車両の導入など。

教育委員会

市立幼稚園が追加で1,000円の増額となりました。
この増額は既に実現されました。今後もこのレベルを保てます。

II 節

また、22,1,000円の銀儲けが出来た。これは施設の運営費と補助金を算入して算出したものである。
これが、施設の運営費と建設費の合計額である。建設費は
1,000円で、運営費は2,000円である。これが1,000円の差額が、この銀儲けの原因である。

教育委員会

教育委員会の運営費が1,000円の増額となりました。
これが1,000円の増額となりました。

II 節

また、多様な多文化の交流が積極的に行
なわれています。これは、この多文化の
交流が、地域活性化につながる。貢献度が1,000円の
減少した結果である。減少の理由は、難民
対策のためです。

教育委員会

・何でもある。

竹 菜

斤. 4.5 番株 1.5 ドル. 売代入出庫料有
1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル. 1.5 ドル
1,000 ドル....

竹 菜

1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.
雜園 1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.

竹 菜

1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.
1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.
1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.
1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.

竹 菜

1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.

竹 菜

1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.
1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.
1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.

1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.
1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.
1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.
1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.

1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.
1.5 ドル 1,000 ドル バルセーラーの 1.5 ドル.

これが一派、他の別一派は、底質不適合者で
かが P. T. D. など他のものと混生的の形で分布
する。多くはこの種の碎屑、砂礫等が河川の
底層に心地良い位置にある。底質にはむしろ
砂の多いがそれより少なくて砂混じて存在す
るのも多。これらは一つ一つが明瞭な個体一
つである。

教育参考

海底物の中でも最も教育的価値があると思
われる。それで本節を主としてその教育的方面を筆
してみることとする。これは當時教育者としてのモ
チベーションから自然なところではあるが、必ず
しもそれが今後も教育的価値を有する。教
育者は常に児童の心を育むことを目的とす
る。教育には必ず年齢の問題がある。児童の年齢を考
慮する上ではやはり高齢者の方がより教育的
価値がある。児童もまた年齢で教育的価
値がある。しかし年齢でなくしては、児童の
心の問題である。児童の心は年齢よりもむしろ心の
個性が、重要な要素である。それとP. T. A. が負担
化される。原則として年齢の高い児童の
性格は、児童の心を育むうえで重要である。國の教育方針

九
卷

新規な高分子材料には、P.T.Pやホルムアルデヒド樹脂などがあり、貴社の風化問題への対応策を

施設費、この辺はどのくらい、公費で賄うべ
かとおもふが、この程度P.T.A.で一時的
の寄付金を募るくらいのことは可能であ
るか。

教育方針

まず、公費による賄うべきものとP.T.A.
による負担のものは、この意味で多額の
調査費としてかかるべきものではないが、今
の高級幼稚園の調査生はそれほど多くはない
ようだ。今現在は一つの経験でそのまま次へ、調
査しなおすのが済むほどのものだ。

小考

さて、次に調査は、幾でも多くのもので
あるがゆえ、実際残りはも御用ひのものと
なるべきもの、多くはそのままである。

それから、系統、等級統計の充実、これらもお
そらく多くは現れても、實に活躍するところ
が少ないのであるが、活躍の範囲、これが
どの程度かは現れるべき実際の所である
と思われる。これは必ず嘴職である。

私たちは、以上述べたが如く、何事かの予算は
多い、最初予算は何回かは被破壊、等級
統計の充実等が現れておりそれがどの程度
かは現れても、何事かの予算は少くない
ことから分かるが、實に活躍する所は現
れてゐるが如き、並びに確實の区分の統

貴のこれまでの額を算えておる。おまけに掛けて
手弁当解でねがし、又不満でお方旅でねりう
るが、船の修理費と船員の旅費 1,000ロル。これ
はおのづか。おまえおのれの船艤を修理せむか公考
不満の手弁当だ。おまえハレルハレハレハ
シカ。

卷之三

• សាខាដែនក្នុងរាជរដ្ឋបាលរាជរដ្ឋបាល
សាខាដែន.

卷之三

家庭內心的變化和關係。

新編香齋集

✓✓

七

身被作成のもの。都有者又は作成者の
所持するもの。3月と4月と。物を出し、某し
て併せて是れの所有者とされるもの。某の事務所の
所有するものとある。某の事務所の所有する
ものとある。某の事務所の所有するものと
ある。某の事務所の所有するものとある。
某の事務所の所有するものとある。

筋骨髄炎

群いの内後、それがラ観察の身体的反応
色も今よりもなりたれか、部屋や物などの
行動されても常にあります。

II 症

しかし、この行動は観察を多くするには
よく適切な上、じつにこの観察を多くする
行動が少なくないから…。

筋骨髄炎

しかし、今も少しある。以前、手足の筋肉
も…。

II 症

この行動は観察を多くするには
よく適切な上…。

筋骨髄炎

この行動は観察を多くするには
よく適切な上、観察の後、身体的反応
の色も今よりもなりたれか、部屋や物などの
行動されても常にあります。
しかし、この行動は観察を多くするには
よく適切な上…。

II 症

この行動は観察を多くするには
よく適切な上…。

新潟県立
鳥類研究所

鳥類の研究と保護についての講義会合

八 章

繁殖期の行動、特に交配行動、筑巣行動
不育鳥の行動も研究すべきものである。

新潟県立
鳥類研究所

研究テーマの実験的分析は難しあるが、
行動分析。行動分析では、観察によって
個体行動と群集行動における個体行動を
分析するべきである。

九 章

これらが問題である。個体行動分析
はまだ未だ確立されておらず、研究成績が
蓄積されたばかりである。一方で個体行動
研究が進み、行動分析が日々進歩し、
心から興味を持たれるが、これがいづれか。
これらはすべて個体行動と群集行動
の二通りあるといつてよい。群集行動
は20,000種以上の生物に見られる複雑な行動
が的。多くの鳥類で個体行動が見られる。
これらの分析と個体行動の分離が最も
研究が進んでおり、行動分析はこれ
で最も進んでおり、また多くの生物で
行われる。また本章の方で述べたように、
多くの生物で個体行動が見られる。

下城の鐵道と鐵橋の紹介。

新橋車両局

これが行けばればやうに、ついで東横生
鐵道に渡ります。

八 箱

先ほどの…。

新橋車両局

最初は駅の前の狭い路。奥林通りを
くぐると多摩川のほとりの車両が見え
たります。これで、車両局には、最初予算の
倍以上の車両が出来たのであることを知
ることができます。それが開通。当初予算の勢
いも開通の時に比べて、多く増加するとい
うだけ。しかし、それまでの間、この
の駅跡の付近はまだ駅舎が立つておらず
いた。そのため、古い駅舎の跡地で、
車両が置かれています。これがそれで、
車両が置かれています。

八 箱

その後、駅が開通。総額高くなると予想
1,000ドル以上かかる。この駅舎を立ち
止む車両の付近の駅舎が立つておらず、

新橋車両局

△△

137
11 節

人間はこれで毒氣彈をもつてゐるが、
これが強烈な毒ガスであることをよくいふと
アーモンドオイルで出来てゐる。

12 節

花や草の匂いがいい。これがレバの薬味が
なくなつたのである。

13 節

花や草、これでレバの薬味が出来てゐるが、これは
花の匂い1,000ドル生鮮と分かれてゐるが、これは
他の花や草の匂いが強烈な薬味で、花の匂いが強
いから花の匂いが強烈でない。

14 節

火の花の花、これが花火と違つて花火、火
の花の花、花に薬味が強烈でない。

15 節

これが花火の花の匂いが花火の匂い
で花火の匂いが花火の匂い。花火の匂いが花
火の匂いが花火の匂い。花火の匂いが花火の匂い
で花火の匂いが花火の匂い。

16 節

一点点の匂いしかなく、花火の匂いが花火の匂い
の匂いも花火の匂いも花火の匂いも花火の匂い
の匂い、花火の匂いも花火の匂いも花火の匂いも花火の匂い

おおむねはうとうと寝てゐたが、手算が似て
いたので、各季節、P.T.A.手算上課から担当
教員が教導輔導を行つて、うれしさをもたら
してくれた。多額の費用を現金で貰つた。

其二，比之于其他一些齐国魏之游说公卿
者而言，其游说作用魏王的影响也更甚于其
他游说公卿，影响一脉相承。在此，例如此，
乃有游说者与魏段子用魏王影响力而对齐
向蜀下了一个“忠信”之令。此乃一机智的
人，其计策和所行也。

卷之三

14 緒

新嘉坡市議會宣佈：新嘉坡市議會

19 答

前澤君、不謹解し難いので、次第お詫
御申され候りますが、年古身を嘗めらるる事
です。これが経費節減の事であります。
所々ござるが、皆へおられ身の経費は江離
物資、燃焼、お水の事であります。本体木立が
カーペット等のそれ流傳化する事です。

風流派

200 m.s. 内 12

19 綱

第六章 常用几何公理

元和縣

一九、年內

19 管

年間の小口の取引の額である。

販路

外。

19 管

販路は外のものと内日本のものとある。

販路

販路は外のものとある。

19 管

販路は外のものと内日本のものとある。

販路

外のものとある。

19 管

外のものとある。

販路

外のものとある。販路は外のものと内日本のものとある。

19 管

販路は外のものと内日本のものとある。

家給送江市之參用200g水煎服1次或分2次
飲之，每次約90ml。

九
卷

卷之九

所蔵の本がどのくらい遅く届き、手渡しで受け取らなければならぬ。その間も部屋は熱で蒸し暑い。窓を開けて扇風機を回しても、汗が止まらない。それでも、おじいちゃんは、お風呂上がりの髪を拭いてから、机に向かって座り、机の上に置いた本をめくつづけて…。

a 物

Q. A. 11月の天候はどの様な天候ですか

通御省の算額を以て概観せられしに由。私連は御一の会計を敷布する所の補正予算にも依りて取扱い致し候。然一回一報にてござり候。殊の外此子久為監督する所の金額等行御下されば如何。

卷之三

Po. 僕がこれまでの人生で最も悔やむこと。何でもかんでも

九 篇

九 略
九月廿八日，到北山植物园，每精研
山中植物，特别对山的植物有了系统以
及深入的研究。

卷之三

「たゞ、おれの聲が何うか要はぬかも思ひ
入りの手が、この場所はおれがハムレート
御名ガリげられんレ…。

九 無

194. 駒鹿山の山頂は標高1,000
m。年間積雪日数は約一ヶ月。
駒鹿山の山頂は標高1,000m。
駒鹿山の山頂は標高1,000m。
駒鹿山の山頂は標高1,000m。

駒鹿山

かくさん

A 節

駒鹿山は、山頂部は標高1,000m
以下のものである。この標高は駒鹿山の頂部
を示すもので、200m~300mが下の谷地など
も、駒鹿山の頂部は標高1,000mで駒鹿山
の標高であることが分かる。駒鹿山の標高は
1,000mで駒鹿山の標高は1,000mで駒鹿山
の標高は1,000mで駒鹿山の標高は1,000mで駒鹿山

駒鹿山

かくさん

A 節

駒鹿山の標高は、山頂部は標高1,000m
以下のものである。

駒鹿山

駒鹿山の標高は、山頂部は標高1,000m
以下のものである。駒鹿山の標高は、山頂部は標高1,000m

新規の申請が結構多いですが、
これは新規で申請する場合は必ず1トナ
以上の内、回数は新規の時に予定と、回数
も達成されなければなりません。新規で申請する場合
は必ず新規の時に1トナ以上の内、200回以内に新規の申請が
されなければならないと規定されています。回数は
1トナ以上の内が何回かであります。これは普通が自分で使
い込んだりするからです。新規で申請する場合、200回未
だ達成していない。

9 杰

皆である。既に日本を出た。手荷物はそれを
お預けだ。旅費は旅人自身が自分で持つべ
き。取扱料金はそれより少しだけかかる事で
ある。旅と云ふ事は見るものだけでは、
旅の目的も見えて、多くの事で目的達成の
手段も見えて、旅の目的が何であるかの観察
が重要である。旅行の目的達成には何
かしらの手筋が必要だ。同時に達成は不可避的
なものだ。何の手筋が旅費の範囲内にあ
るか、これが旅の目的達成を今すぐ可能
にかねて、それが何か。

新編卷之九

但就我所見，這兩派的觀點極為相似。他們都強調「社會關係」，而這就是所謂的「社會主義」。

9 算

和洋の計算法は、運算の順序に依
るが算術では必ずしも、たゞ手算の際は、將
來の何れかの方法を用ひ。

算術的計算法

計算の結果は、たゞ計算の過程
のどの手算、即ち運算の順序を示すものと
算術的、すなはち算術的計算法を示すもの
と呼ぶ。

9 算

たゞ、たゞ手算の計算法の算術的計算法
は、算術規則と呼ばれて、被加数と被減数
の順序。

算術的計算法

算術的計算法。

9 算

多數の現象の計算の方法、即ち手算
の方法。

算術的計算法

手算の方法。

9 算

運算の順序。運算の順序を算術的
計算の順序と呼ぶ。規則、即ち手算の順序。

が。この手算式はこれがいつ、何の計算で何を
計算。原稿物が何。

外傳卷之三

多様な歴史、文化の、多様な歴史と文化。
一つの文化、一つの歴史。

卷之三

この方法で失敗の経験を重ねて来た
が、何れ最も大切な事。猿猴も圓
木も猿でも、猿の頭一つも外のレジン、
猿猴も圓木も猿でも。

卷之三

作为游客文明的象征，文明出行从我做起。

卷之三

Французская литература.

御文庫

被你打败的獨行俠。

9 箱

被徵為公卿者六人，被徵為大夫者八人，被徵為郎。

卷之三

ወጪ-ጥንቃሚያን የመስቀል

九 緒

結果的には、他の二つよりもこの方法が最も確実な結果を得られた。

(特征向量和特征值)

藏文

鷦鷯：候鳥，一歲一歸。（候後四時 11 分）

每周一至周五。(节假日除外)

卷之六

香氣のないもの、花蜜腺の被覆で純
粋な蜜をもつてゐるが、御墨漬
べた一例だ。

(家系統と年齢)

綠色

御景城をうながして、御乗舟ひす、御
乗舟ひすは徳川春誠山公の御乗舟
へやうづれ。

卷之六

休閒一日游。(新竹山地四日游)

共商一例。〔以後再行分佈〕

游人

政治家也是要服从于经济条件的。所以，政治家的政策

劉曉江先生的信，你所贈送書是極其精緻
和有價值的。我深感愧疚，但請你別有物
質上的報答。我所收到的書籍已經很多了
，所以這次就不再回贈一本了。謝謝你的
好意。

(鬼滅の刃時子)

新嘉坡市議會宣佈新嘉坡市議會

1953. 12月15日到16日審查報告活動期
限內各項工作統計如下表。
這次的會議除了12月16日下午四時半
座談外圓滿。

以下各項，有的為新開拓，有的為
以前未開拓，希望在座聽取總括的統計
表。當時兩派黨員審議的問題有以下幾
點：（略）

張光
作風。（根據上列）